



Centro de Ciencias Penales y Política Criminal

Institución de Educación Superior – Ley 3754/09

Perfil del docente:

Los docentes del Centro de Ciencias Penales y Política Criminal, son personas comprometidas con la Institución, siguiendo los fundamentos y doctrinas del reconocido fundador Prof. Dr. Wolfgang Schöne. Son egresados del Centro de Ciencias Penales o becados al exterior por el Centro de Ciencias Penales o alumnos del profesor Schöne en otra institución, que hayan obtenido sus títulos de Magister en Ciencias Penales y Doctor en Derecho con la máxima calificación: “*Summa cum Laude*”.

Los docentes son designados por la comisión directiva del Centro de Ciencias Penales y Política Criminal y su vinculación es de tipo permanente.

La selección de los docentes se hace en base a estrictos criterios; además de ser egresado del Centro de Ciencias Penales y Política Criminal, con la máxima calificación, deben demostrar extraordinarias habilidades para la enseñanza y actualización en didáctica y TIC'S, y deben contar con publicaciones científicas.

Así, la nómina de docentes está compuesta por egresados que reúnan los perfiles de excelencia académica mencionados para dar cumplimiento a todos los objetivos del Centro, que incluyen intercambio científico y becas para cursar estudios en la Universidad de Münster, Alemania, con el compromiso de retornar al país para transferencia de conocimiento por al menos, el mismo periodo de permanencia en el extranjero.